
 

令和６年４月利府町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時     令和６年４月２４日（水） 

午後１時００分から午後２時２０分まで 

 

２ 開催場所     利府町役場 第１会議室 

 

３ 出席委員     本 明 陽 一 教育長 

村 松 淳 司 委員（教育長職務代行） 

髙 田   修 委員 

坂 下 咲希恵 委員 

 

 

４ 欠席委員     小 島 優 子 委員 

 

 

５ 説明のため出席した者   教育部長        小 澤   晃 

               教育総務課長      小野寺 厚 人 

               生涯学習課長      古 澤 晃 一 

総務学事係長      伊 藤 めぐみ 

総務学事係主査     渡 邊 理 紗 

 

６ 傍 聴 者     なし 

 

 

７ 令和６年３月定例会会議録の承認 

原案のとおり承認。 

 

 

８ 本定例会会議録署名委員の指名 

髙田委員と坂下委員を指名。 

 

 

９ 一般事務事業報告及び事業計画 

（説明者：教育部長） 

資料に基づき説明。原案のとおり承認。  

 



 

１０ 専決処分報告 

  報告第７号 利府町社会教育委員の委嘱について 

 （説明者：生涯学習課長） 

     資料に基づき説明。原案のとおり承認。 

 

  報告第８号 利府町公民館分館長の委嘱について 

 （説明者：生涯学習課長） 

     資料に基づき説明。原案のとおり承認。 

 

報告第９号 利府町文化芸術振興審議会委員の委嘱について 

 （説明者：生涯学習課長） 

     資料に基づき説明。原案のとおり承認。 

 

１１ 議案 

議案第８号 利府町放課後子ども教室推進事業コーディネーターの委嘱

について 

 （説明者：生涯学習課長） 

     資料に基づき説明。原案のとおり承認。 

 

議案第９号 世代間交流事業「リフレンド」活動コーディネーターの委

嘱について 

 （説明者：生涯学習課長） 

     資料に基づき説明。原案のとおり承認。 

 

議案第１０号 利府町指定天然記念物の指定について 

（利府のシンチュウナシ） 

 （説明者：生涯学習課長） 

    資料に基づき説明。原案のとおり承認。 

 

議案第１１号 利府町指定天然記念物の指定について 

（利府城跡のイチョウ） 

 （説明者：生涯学習課長） 

資料に基づき説明。 

（質疑） 

坂下委員 

指定となると、町で保存することとなるか。 

 



 

生涯学習課長 

保存するとともに、事務局としてはＰＲしていくこととなる。 

村松委員 

    個人の所有であるが、入ることは出来るか。 

 生涯学習課長 

    了承を得ている。 

 

原案のとおり承認。 

 

１２ 報告事項 

（１）個人情報開示について 

  教育長 

報告事項（１）個人情報開示について、個人情報が含まれるので秘密

会とする。 

 

（２）利府町生涯スポーツ・芸術文化活動派遣事業費補助金交付要綱の改正

について 

 （説明者：生涯学習課長） 

     資料に基づき報告。 

 

（３）「利府町の教育」推進の具体的な方策について（教育総務課・生涯学

習課） 

 （説明者：教育総務課長・生涯学習課長） 

     資料に基づき報告。 

 

 （質疑） 

 高田委員 

    防犯カメラを付けることで、効果的に可視化出来ることがあるのか。 

 教育総務課長 

    他市で小学校に乱入するといった事件もあり、そういった対策のため 

に設置するものである。 

 教育部長 

    これまではパソコン上でしか確認できなかったが、アプリ等で確認で 

き、共有の幅が広がることとなる。 

 高田委員 

    防犯カメラが設置していることを告示することで侵入を防ぐこともで

きると思うが、そういうこともされているのか。 



 

 教育部長 

    新しくなった場合には告示等したい。 

 高田委員 

    外来で、睡眠不足の子どもが来て、聞き取りすると学校貸与のタブ

レットを使用しているとのことで、家庭学習で使用した後に私用で使っ

ているようである。保護者には寝室には持ち込まないように伝えた。工

夫が必要と感じている。 

 坂下委員 

    夜は 23 時までといった使用制限があったと思う。 

 教育部長 

    小学校と中学校で若干異なる。 

 高田委員 

    申し訳ないが、23 時まで使用してその後寝るというのは、やはり遅

いと感じるので、もう少し早めに設定した方が良いかと思う。もう 1 点、

教育業務支援員配置事業で教職員の多忙化解消を図ると記載あるが、加

えて、多忙化を解消し、教員が子どもと向き合う時間を作るといった文

言を加えると良いと思う。 

 村松委員 

    十符の菅薦復元制作事業の状況は、どのような状況か。 

 生涯学習課長 

    芸術文化協会に実施いただいているが、引き続き実施していきたい。 

 高田委員 

    子ども家庭庁により医療的ケア児支援法ができ、小学校でも受け入れ

ましょうという内容もあるため、取組について、検討が必要と思う。 

 

（４）各小・中学校の状況について 

教育長 

報告事項（４）各小中学校の状況について、非開示情報が含まれるの

で秘密会とする。 

 

１２ 事務局からの連絡事項 

（１） 小学校運動会及び中学校体育祭実施予定について 

（２）令和６年５月定例会の開催について 

     令和 6 年 5 月 22 日（水）午後 1 時開催となる。 

 

１３ 閉会 


